

...DO AYER POR LA DISCUSIÓN Y GENERÓ UNA SERIE DE OPINIONES ENTRE SUS PROTAGONISTAS

...ras mala evaluación de la gente



...y la Gobernación tras el terremoto, según la caracterización de los damnificados de Chillán que hizo la UBB. ARCHIVO

cuando ésta llegó, había que saber repartirla. En general, la coordinación interna del municipio no se hizo a tiempo, se realizaron muchos trámites repetitivos y cansadores, y la gente se está impacientando porque la ayuda del Gobierno no llega", indicó.

Más radical fue el concejal Hernán Álvarez. "Desde un comienzo he sido crítico respecto de la forma en la que se han canalizado los aportes. Aquí no ha habido planificación, y se ha perdido una oportunidad histórica de encauzar los esfuerzos. El alcalde se ha centrado en levantar

intensidad fue similar", sostuvo.

Más autocrítico fue el concejal Jorge Vaccaro.

"Creo que el estudio está bien hecho, los trabajos de la UBB son confiables. Lo que ocurre es que la sensibilidad de la gente es muy grande; ellos quieren una pronta solución, pero no vislumbran el nivel del daño causado por el terremoto. Por eso los damnificados creen que la autoridad no se ha comportado a la altura", indicó.

Por otra parte, agregó que "la Municipalidad nunca ha tenido recursos para enfrentar esta emergencia, todos los fondos han prove-

→ ZARZAR

→ PRECISIÓN

"FUIMOS LA ÚNICA INSTITUCIONALIDAD QUE SALIÓ A ENFRENTAR EL PROBLEMA DESDE EL PRIMER MINUTO"

4.2
POR CIENTO
ES EL ERROR MUESTRAL,
Y 95% EL NIVEL DE
CONFIANZA

mediaguas, y no en el proyecto de ciudad. Aquí hay barrios históricos que lo han pasado muy mal. Dicen que uno critica en forma destructiva, pero es lo que uno recoge cuando visita a la gente. Sé que el alcalde ha estado en los lugares afectados, pero no hay que confundir trabajar doce horas seguidas con capacidad de gestión", argumentó.

nido del Gobierno, y eso la gente no lo sabe. Aquí ha habido un problema serio de comunicación, pues he visto al alcalde preocupado, lo mismo que a su equipo, pero no se nota", sentenció.

"NO LOS CONOZCO"

Los concejales también salieron reprobados según el estudio de la UBB. Ante la pregunta "Se acercó a ofrecer ayuda algún concejal?", sólo un 4,25% señaló que "Sí".

Aquellos que contestaron afirmativamente, los nombraron a todos, y al tener que evaluarlos, dijeron no conocerlos, por lo que este último ítem no fue incluido, por no tener significancia estadística.

El estudio abordó, además, otros aspectos, como el nivel de ingreso de las familias afectadas y la relación laboral con sus empleadores tras el sismo.

Los resultados completos del estudio "Caracterización de las familias damnificadas por el terremoto en Chillán y su evaluación política" se pueden encontrar en www.ladiscusion.cl.

ricos", aseveró.

El gobernador estima que hay que dejar que pase el tiempo para que la gente evalúe con propiedad. "Una vez que tengan solucionadas sus urgencias podrán reconocer y comparar lo que se ha hecho ahora, respecto de otros momentos", indicó.

Sin embargo, el jefe provincial reconoció que en un principio, la ayuda no llegó como se esperaba.

"Lo que en un comienzo se vio como un proceso lento, con el trabajo de Un Techo para Chile, y la falta de viviendas de emergencia, hoy se ha agilizado. Esta semana implementamos los trabajos para los vecinos que están cesantes, lo que permitirá

→ CASA PROPIA

POLÍTICA DE ESTADO

El estudio reveló, además, que un 80,8% de los damnificados eran propietarios. Según el gobernador Durán, "la política habitacional ha permitido desde hace tiempo que las familias accedan a su vivienda, algo que en este gobierno se va a mantener".

poner en práctica toda la ayuda que ha dispuesto el Gobierno de Chile. Sin duda, en unas semanas más la

percepción de la gente va a ser más positiva. Hay que reconocer lo que ha hecho el Gobierno, la reparación de colegios, hospitales, consultorios y postas; el inicio de clases, la entrega de viviendas de emergencia, los bonos para mejorarlas", remató.

PROBLEMAS DE GESTIÓN

Según el concejal, Juan López Cruz, era de esperar que la gente se mostrara insatisfecha con el accionar municipal y gubernamental tras el terremoto.

"Las familias están cansadas de que las encuesten, les pregunten cosas y no saber si conseguirán algo. La ayuda no se entregó a tiempo, y



FOSAS DEL SUR

Chillán: Fono: 42-226154 - Los Ángeles: 43-341570 - Concepción: 41-2327641 - www.fosasdelsur.cl



SMITH SERVICE
SEPTIC CLEANING

ARRIENDO Y VENTA DE EQUIPAMIENTO

- Venta y arriendo de baños químicos
- Venta y arriendo de casetas de guardia

SERVICIOS DOMICILIARIOS

- Destape de cámaras de alcantarillado

SERVICIO EMPRESAS

- Limpieza de planta de tratamiento de aguas servidas
- Limpieza de decantadores
- Destape de redes de alcantarillado